



Façade ouest de l'internat (Yves Guillou architecte, photo ca. 1963). Le rationalisme de l'architecture se lit sur la façade : les allèges des blocs sanitaires sont plus hautes que celles des chambres.

Référence du document reproduit :

- **Jeu de photographies du CET de garçons d'Auray, peu après sa construction, vers 1963**

Archives départementales du Morbihan : 110 J 1592. *Jeu de photographies du CET de garçons d'Auray peu après sa construction, vers 1963*, SN, SD (circa 1963).

Archives départementales du Morbihan : 110 J 1592

IVR53_20205605041NUC

(c) Conseil départemental du Morbihan

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation